

# BROADCAST

## Ini Yang Disampaikan Danrem 061/Suryakencana Dalam Kunjungan Kerjanya di Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

May 12, 2022 - 16:46



*Ini Yang Disampaikan Danrem 061/Suryakencana Dalam Kunjungan Kerjanya di Kabupaten Sukabumi*

Sukabumi - Dalam kunjungan kerjanya Danrem 061/Suryakencana Brigjen TNI Rudy Saladin M.A di Kabupaten Sukabumi yang didampingi Dandim 062/Kabupaten Sukabumi Letkol Inf. Anjar Ari Wibowo, S.Sos. M.Si beserta tim

tinjau lokasi TMMD ke-113 di Desa. Cikangkung Kecamatan Ciracap Kabupaten Jawa Barat.

Kesiapan TMMD yang ke 113 ini langsung ditinjau dari Posko dan Kesiapan TMMD ke 113 serta Danrem Brigjen TNI Rudy Saladin M.A langsung tatap muka bersama Pemdes dan warga masyarakat setempat.

Rudy Saladin berharap kepada warga masyarakat bisa menjaga fasilitas yang ada dan yang akan dibangun melalui TMMD ke 113 ini.

Dirinya berharap hasil dari pembangunan ini bisa benar-benar bermanfaat dan dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh warga masyarakat.



"Kami berharap hasil dari pembangunan ini bisa benar-benar bermanfaat dan dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh warga masyarakat, baik pembangunan dari segi fisik atau non fisik," kata Danrem Brigjen TNI Rudy Saladin M.A pada awak media, Kamis 12 Mei 2022.

Selain itu pihaknya meninjau dan mengecek secara langsung sasaran fisik proses pengerjaan pada program TMMD ke 113.

Pengecekan tersebut meliputi pengaspalan jalan yang direncanakan ada enam titik pengaspalan total sekitar 5,8 kilometer dan yang tersisa tinggal tiga titik lagi sekitar 3 kilometer yang perlu diselesaikan.

Rudy Saladin juga melihat secara langsung proses pekerjaan fisik lainnya seperti pembangunan plat beton sebanyak tiga sasaran sudah selesai dikerjakan dan pekerjaan TPT (Tanggul Penahanan Tanah) satu sasaran sudah selesai dikerjakan.

"Pengerjaan TMMD ke 113 ini direncanakan akan dilaksanakan dari mulai bulan Mei hingga Juni mendatang dan diharapkan dapat selesai sesuai waktu yang sudah direncanakan sehingga masyarakat dapat merasakan manfaatnya," imbuhnya.

Masih kata Rudy Saladin, melihat dari Semangat Prajurit dan antusias



masyarakat yang berperan aktif membantu dalam program TMMD ke 113 ini semoga apa yang menjadi Tema kali ini yaitu (TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI) dapat terwujud.

"Semoga semua ini dapat terwujud dengan tema TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI," harapnya lagi.

Selain kegiatan meninjau lokasi maupun Proses pembangunan TMMD, Rudy Saladin pun menyempatkan waktu untuk datang dan bertatap langsung dengan Anggota Koramil diantaranya Koramil 2213/Jampangkulon, 2214/Surade dan Koramil 2215/Ciemas.



Dalam kesempatan itu Danrem mengecek kelayakan bangunan Koramil dan memberikan penekanan serta arahan diantaranya Babinsa harus proaktif dalam mengawal BLT layak atau tidak masyarakat penerima bantuan langsung tunai karena Babinsa lebih tau masyarakatnya.

Tak sampai disitu, Rudy Saladin pun mengecek kesejahteraan anggota koramil serta menanyakan kepada para Babinsa apakah sudah punya rumah, tanah dan tempat usaha atau belum?

Dalam kegiatan tersebut merupakan bentuk nyata dan kepedulian seorang pimpinan kepada anggotanya.

Selepas mengecek dan berkomunikasi langsung dengan anggota Koramil, Rudy Saladin melanjutkan perjalanan untuk meninjau pelaksanaan Latbakjatrak yang diselenggarakan oleh Pussenarmed Kodiklatad dan mengecek kesiapan dalam rangka kunker KASAD di Kabupaten Sukabumi.